
 

 

Indicação Nº 117/2023 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal um estudo de viabilidade de um Ecoponto no bairro da Vila Japão, 

neste município. 

JUSTIFICATIVA 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 
locais, visando que o ECOPONTO é um estímulo para que as pessoas não joguem entulho na 
rua, pois, além de ser crime ambiental, provoca entupimentos que favorecem enchentes naquela 

região e prejudicam a todos. Sendo local de descarte de materiais que não servem mais, como 
entulho de construção, poda de árvore, móveis velhos e resíduos recicláveis, entre outros. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 03 de fevereiro de 2023. 

 

 

 

Lucas De Assis Costa 

Vereador 
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